

Silver Surfer

Silver Surfer (También conocido en [España](#) como *Estela Plateada*). Su primera aparición fue en [Los 4 Fantásticos](#) N° 48 (marzo de 1966). Originalmente llamado Norrin Radd, un joven [astrónomo](#) del planeta *Zenn-la*, planeta próspero en donde se inculcaba el pacifismo. Él aceptó servir a Galactus, el devorador de planetas, para evitar que éste se alimentara de su planeta y así mismo poder conducir a Galactus a planetas donde no hubiese vidas para que pudiese devorarlos. Galactus le concedió *poderes cósmicos*, un aspecto plateado y una tabla de [surf](#) como vehículo (aparición que Radd soñaba desde niño). Silver Surfer vagó por el universo buscando planetas deshabitados pero con suficiente energía como para alimentar a Galactus, lo cual le resultó extremadamente difícil, por lo que empezó a ofrecerle planetas con vida poco desarrollada, pero tenía remordimientos por ello. Galactus lo manipuló telepáticamente para que no tuviera esos remordimientos y Silver Surfer comenzó a ofrecerle toda clase de planetas. Entre éstos, encontró la [Tierra](#).

Una vez en la Tierra, Silver Surfer recordó cuál era su objetivo y convencido por Los Cuatro Fantásticos protegió la tierra de Galactus, lo cual le enfureció y, lo condenó a quedarse en la Tierra para siempre. Silver Surfer intentó romper la barrera de Galactus en vano. Durante el tiempo en que Silver Surfer duró en la Tierra aprendió a amar la vida en todas sus formas

Aparece a menudo en los cómics de [Los 4 Fantásticos](#), hasta que [Stan Lee](#) le dedicó una serie de cómics propia que duraría entre 1968 y 1970. Tiene un total de 18 números. Dibujada por [John Buscema](#) en lugar de [Jack Kirby](#). "Vive atrapado en una sociedad a la que no logra entender y turbado por sus propios dilemas filosóficos. Su mayor problema no es estar atrapado en la Tierra sino estar encarcelado en el mismo planeta que el Hombre". Esta serie imprescindible marca el comienzo de una Marvel madura.

Silver Surfer tiene los poderes cósmicos gracias a que [Galactus](#) se los concedió como heraldo. Tiene la capacidad de reunir energía cósmica del ambiente para concentrarla en su cuerpo a voluntad o lanzarla violentamente. Puede absorber una estrella (o cualquier cosa cósmica del ambiente) y lanzarla por sus manos en forma de rayo, o si no quedarse la energía cósmica que absorbió para aumentar sus poderes Silver Surfer puede sobrevivir a casi cualquier tipo de ataque físico. Es más rápido que la velocidad de la luz y eso es lo que lo permite dominar el tiempo (por breves momentos) y viajar entre las dimensiones. Tiene una afinidad especial para la energía vital de los seres, y puede utilizar su energía cósmica para aumentarla en cierto grado. Puede utilizar su energía para revitalizar energías vitales y curar al herido, pero no puede crear vida o resucitar a los muertos. Silver Surfer también puede estar en una temperatura de 20.000 grados sin que le pase

nada, puede reunir energía psiónica capaz de destruir una ciudad entera y su manipulación molecular le permite modificar la materia y, según su diseño, también puede incrementar su tamaño y su fuerza.

Charli Marquéz Cendrero